

24Jam

Dihadiri Kalapas, Lapas Tembilahan Gelar Sholat Tarawih Perdana Ramadhan 1444 Hijriah

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID

Mar 22, 2023 - 21:44



Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, dalam sambutannya pada pelaksanaan Tarawih Perdana, Rabu Malam (22/03/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, hadir ditengah-tengah Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dalam pelaksanaan ibadah sholat Tarawih perdana pada Bulan Ramadhan 1444 Hijriah/2023 Masehi, Rabu Malam (22/03/2023). Bertempat di Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan, turut hadir para Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) serta Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu guna memberikan 'back up' pengamanan agar penyelenggaraan Ibadah di

malam Ramadhan berjalan dengan aman, lancar serta kondusif.

"Syukur alhamdulillah kita masih diberikan kesempatan untuk bertemu dengan bulan Ramadhan 1444 Hijriah. Mari kita maksimalkan ibadah pada bulan suci Ramadhan ini, tidak lupa untuk mendoakan kedua orang tua serta anggota keluarga untuk selalu dalam keadaan sehat serta dilimpahkan keberkahan dan nikmat dari Allah SWT," ucap Hari Winarca dalam sambutannya.

Kalapas berpesan kepada seluruh WBP untuk mengikuti tata tertib yang berlaku selama pelaksanaan ibadah di bulan Ramadhan ini. "Saya menghimbau kepada seluruh saudara Warga Binaan untuk selalu mematuhi tata tertib yang berlaku dalam pelaksanaan ibadah selama di bulan suci Ramadhan. Diperlukan kesadaran dan kontribusi saudara seluruhnya sehingga Lapas Tembilahan yang kita cintai ini selalu berada dalam situasi yang kondusif," pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan tausiyah yang diberikan oleh Ustadz Syahril dari Kementerian Agama Kabupaten Indragiri Hilir. Ustadz Syahril memberikan tausiyah dengan judul 'Perspektif Puasa Dalam Islam'. Tampak Ustadz Syahril menjelaskan terkait rukun-rukun puasa serta hal-hal yang dapat membatalkan puasa.

Pelaksanaan sholat Tarawih Perdana di bulan Ramadhan 1444 Hijriah pada Lapas Tembilahan berjalan dengan lancar, tertib dan kondusif.